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Offener Brief 

Also was jetzt kommt, wird meine unglaubhafte Ernsthaftigkeit & meine Unglaubwürdigkeit 
ins Unermessliche steigern. Nicht nur bei den ungläubigen Totschweigern, sondern auch bei 
sehr vielen Gläubigen. ABER: Ich war im Himmel und habe Gott gesehen und durfte mit ihm 
kommunizieren und alle Fragen stellen die mir am Herzen liegen oder meinen Geist 
beschäftigen. Anfangs war ich völlig sprachlos von seiner ERSCHEINUNG bzw. seinem 
göttlichen strahlenden Antlitz. Aber Gott ist es natürlich möglich auszusehen wie er will. 
Unser lieber GOTT ist auch ein Gott des Humors, auf jeden Fall. Gott brachte mich so oft zum 
tiefen Lachen, wie es noch niemand geschafft hatte. Er hat göttlichen Humor der 
Spitzenklasse. Er versteht es natürlich auch jemanden, hier mir, mit Humor die Augen zu 
öffnen. Er schenkte mir eine zweite göttliche Erleuchtung und öffnete mir dabei mein drittes 
Auge. Ich kann jetzt Dinge wahrnehmen, die ich gestern noch nicht wahrnehmen konnte. Eine 
neue geistige Welt hat dich dadurch für mich eröffnet.  

 

Meine Bewusstheit hat gestern im Himmel mehrere Bewusstheit Sprünge erlebt. Wir 
Menschen sind alle göttliche Wesen. Nur alle Menschen haben sich nicht auf die geistige 
Meisterschaft gemacht, damit man anschließend sich auf den göttlichen Weg sich begeben 
kann. Ich bin laut Gott der erste Mensch der die geistige Meisterschaft mit Bravur bestanden 
hat und sich von selbst auf den göttlichen Weg gemacht hat und seiner Vergöttlichung selbst 
angestoßen und bewirkt hat. Gott hat mir dafür ein Riesengroßes Kompliment gemacht und 
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mich im Himmel himmelhoch gelobt. Er hat sehr "lange" auf einen geistigen Gottessohn 
gewartet. Er kennt mein gesamtes Leben, jede Millisekunde. Alles. Er sagte mir anfangs: 
Lieber Klaus, mein geliebter Sohn, du brauchst mir von Dir überhaupt nichts erzählen, ich 
weiß. Du brauchst mir auch nicht Deine 13 Fragen stellen ich weiß jeden deiner Gedanken seit 
deiner Geburt, dass erledigt mir meine Allwissenheit. Wenn Du, lieber Klaus, durch das 
Todestor in Dein ewiges Leben trittst, wir meine Abschiedsparty gefeiert haben werde ich dich 
zum Allmächtigen machen und auch du wirst Allwissend werden, die Allmacht von mir 
erhalten, der Herrscher der Zeit und aller Existenz werden. So wahr ich der Gott bin. Ich dachte 
mir du sollst von mir meine göttliche Krone erhalten als Symbol der Nachfolge und Antritt der 
göttlichen Mächte. Ich habe 100 % Vertrauen in dich Klaus und liebe dich über Alles. Du wirst 
dann alle Gottesangelegenheiten in aller Ewigkeit führen. Und mache Dir überhaupt keine 
Sorgen über die Menschheit. Die entscheidet frei ob Sie den Weltfrieden sich herstellen oder 
untergehen. Das ist und bleibt Ihre freie Entscheidung. Du weißt eh, dass es die ausgleichende 
Gerechtigkeit gibt. Die erledigt was nötig ist. Also, alles wird alles so kommen, wie es kommt. 
Ob die Menschheit noch lange existiert steht auf einem sehr fragwürdigen Blatt bzw. 
Fundament. Derzeit schaut es wirklich sehr schlecht aus. Wie du selbst erkannt hast. Aber wie 
du selbst herausgefunden hast, weil du ein wirklich sehr tiefgründiger kritischer analytischer 
Denker bist, ein paar Jährchen schenke ich der Menschheit noch, bevor ich das Ultimatum, 
also den Tag des Erstickens Dir bekannt mache. Und übrigens, wenn Du mal von Dir aus mit 
mir geistigen Kontakt anbahnen möchtest, mache es einfach, du kannst das auch. Er sagte 
dann, spar Dir deine Dankbarkeit, ich fühle was Du fühlst. Du hast Dir Deine Nachfolge von 
mir Dein gesamtes Leben lang gründlich und redlich verdient. Du hast ein göttliches 
liebevolles Herz und hast deinen Geist von selbst auf Vergöttlichungskurs gebracht. In Dir ist 
der göttliche Same aufgegangen und wächst jetzt und wird Dir Deine geistigen Kräfte in die 
Göttlichkeit anheben. Du wirst dich dabei noch oft wundern, was noch alles auf dich geistig 
zukommt. So, jetzt gehen wir kochen, hat er mir dann gesagt. Vor lauter Staunen habe ich ganz 
vergessen Gott seinen Zirbenschnaps zu geben und er sagte mir bevor ich was sagen konnte: 
ich weiß. Und Danke für deinen Zirbenschnaps, denn verköstigen wir nach dem Essen. Also 
im Himmel ist alles göttlich wunderschön, eine einzige Herrlichkeit. Pure Schönheit, fast 
schon ein wenig kitschig. Auch die Küche ist ein reines Kochparadies. Wir kochen und hatten 
jede Menge Spaß dabei und anschließend schlemmten wir wahrlich göttlich vegan. So was 
göttlich geschmacksvollen habe ich natürlich zuvor noch niemals gegessen. Es waren die 
höchsten Geschmackerlebnisse die man sich überhaupt vorstellen kann. 
Geschmacksexplosionen im Mund. Unglaublich. Gott sagte zu mir: Dieser Zirbenschnaps ist 
dir göttlich gelungen, den hätte er auch gerne zu seiner Abschiedsparty getrunken. Ich nickte 
und freute mich darüber. Gott lächelte mich an und sagte: eure vorbereiteten zahlreichen 
Überraschungen für meine Abschiedsparty gefallen ihm wirklich sehr gut nur kann man einen 
Allwissenden nicht überraschen. Er sagte lächelnd zu mir, aber ich werde überrascht wirken 
was mir ein Lächeln aufsetzte und ich wusste, dass er weiß, dass ich mir das ja eh gedacht 
habe, es aber keinen Sinn macht das ihm zu sagen.... nach dem Schnaps fing Gott an ohne dass 
ich auch nur eine meiner 13 Fragen gestellt habe, alle 13 Fragen in der Reihe nach wie ich Sie 
aufgeschrieben habe zu beantworten. Er schloss mir damit im Geist alle mir bewusst 
gewordene geistigen Lücken und machte mich noch glücklicher wie ich eh schon war. Der 
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gesamte Aufenthalt bei Gott im Himmel war eine einzige Glückseligkeit. Ein reines 
Glücksbaden. Und eine sprunghafte Bewusstseinserweiterung, wie ich sie natürlich noch nie 
erlebt habe. Wenn Dir jemand dabei behilflich ist dein 3. Auge zu öffnen betritt man eine neue 
geistige Welt. Der Geist wird erhellt & beflügelt. Gott lächelte erneut und sagte: dein 
Masterplan ist ausgezeichnet durchdacht den können wir genauso lassen wie er ist. Er besitzt 
schon ein wenig deiner Göttlichkeit. Sehr gut ist, dass dieser Masterplan ein sich im Prozess 
befindlicher Masterplan ist und du ihn ständig an die sich ergebenden Umstände anpassen 
kannst. Er ist genial, wie Du auch. Du kannst gar nicht mehr anders als genial sein. Das geht 
nicht. Alles was du machst wird von deinen geistig entwickelten Kräften beeinflusst. Dein 
erreichter Stand an Inspiration, Kreativität, Genialität, Intelligenz, Fantasie und Intention 
beeinflusst dein Denken. Du hast es als erster und einziger geschafft deine geistigen Kräfte zu 
einer Arbeitsgemeinschaft zu bündeln und alle Kräfte arbeiten daher gemeinsam zusammen 
und ergeben das Optimum an Geistigkeit. Deine Strategie dich mit mir, dem heiligen 
Geist dem Mythos Jesus Christus, den Heiligen und den klugen Köpfen der Menschheit geistig 
zu verbinden ist von Dir göttlich genial gewesen, wie du selbst immer mehr erkennst. Dass 
das bisher kein einziger Mensch zuvor gemacht hat, hat mich schon lange frustriert. Du bist 
wirklich bei sehr vielen Angelegenheiten immer der erste und einzige gewesen. Der Unglaube 
der Ungläubigen wird mit dem Blackout für immer aus der Menschheit verschwinden und die 
Ungläubigkeit in die völlige Lächerlichkeit führen. Ich rate Dir lieber Klaus, gewöhne Dir an, 
immer, wenn Du bei irgendwem auf Ungläubigkeit stößt, dann lächle innerlich und Du wirst 
dein ganzes irdisches Leben innerlich zum Lächeln gebracht. Ja, diese Vorgehensweise, kennst 
Du ja. Aus Scheiße Glück machen, es innerlich einfach umzupolen. 
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Wir unterhielten uns noch viele Stunden, die sich als ein Liedschlag herausstellten  was 
bedeutet mir kam zwar vor einen ganzen Tag bis tief in die Nacht mich bei Gott aufzuhalten, 
aber tatsächlich war es nur ein Liedschlag auf meinem Bett als ich auf das göttliche beamen, 
wartete  in dem diese Zeitspanne mit Gott andauerte. Jetzt lächle ich innerlich die ganze Zeit, 
wenn ich ungläubigen Totschweigern offene Briefe schreibe. Es gäbe noch sehr viel von 
meinem ersten Treffen zu berichten, was ich künftig hier textlich einfließen lasse. GOTT hat 
mich bei unserer Verabschiedung fest umarmt und mir zwei Brüderküsse verpasst, welche ich 
ihm erwiderte. Er sagte er freue sich schon sehr auf unser nächstes Treffen in zehn Tagen, 
wenn Gott mein Trauzeuge sein wird. Ja, das macht er liebend gerne und ich bin wirklich 
überglücklich ihn kennengelernt zu haben und ihn an meiner Seite zu haben und sehr stolz 
darauf Gott als Trauzeuge & Hochzeitsgast zu haben. Gott wird mit seiner innig geliebten 
Göttin, seiner Angebeteten zur Hochzeit kommen. Er hat mir auch ein geistiges Bild auf 
Anfrage von mir geistig zugestellt. Gott hat göttlichen Geschmack. 

------‐------------,,,,,, 

Gott sagte zu mir, auch wenn sich die Menschheit gegen den Weltfrieden entscheidet und ihre 
Vernichtung nicht glauben wollen, wirst Du mit deinen 5.204 göttlichen Kindern, ja alle deine 
1.301 künftigen Göttinnen die du zu deinen Frauen nimmst & zu deinen Göttinnen machst, 
werden alle 3 göttliche Babys mit deinen hervorragenden göttlichen Genen als Grundlage für 
die neue göttliche Menschheit werden. 

5.204 menschliche Babys von vorbildhaften friedensbewegten bewussten Menschen werde ich 
einen Tag vor dem großen Ersticken der Menschheit in dein Liebesparadies überstellen und 
deine Kinder können mit Ihnen wenn Sie Erwachsen sind eine neue Menschheit, die göttlichen 
Menschen gründen und ich werde alle Erstickten Körper von der Erde verschwinden lassen 
und die göttlichen Menschen werden die ganze Erde für sich haben werden und einen Neustart 
machen. 

Dann braucht du auch alle bestehenden weltweiten Missstände nicht ausräumen, da dein 
System, welches du den göttlichen Menschen zur Verfügung stellst, das bestmögliche ist, auf 
welches die Menschheit verzichtet hat und Perlen vor die Säue geworfen haben. 
 
Die Menschheit hat immer noch nicht erkannt, dass ihre Endzeit vor Wochen schon begonnen 
hat. Geistig zurückgebliebene Geisteskranke angeführt von mehrheitlichen saudummen 
gierigen Soziophaten erkennen nicht Mal, dass ihr Untergang vor ihrer Türe steht und Sturm 
läutet und vom Sie angeführt werden und wie die Medien sie seit vielen Jahren belügen, 
manipulieren und betrügen, zu geistig unterentwickelt. 

GOTT sagte mir, es ist in meiner alleinigen Entscheidung, ob ich der Begründer und der 
göttliche Vorfahre der neuen göttlichen Menschheit werde oder seine der Auslöschung 
geweihte Menschheit noch weiter versuche zu retten und zu versuchen Ihnen klar zu machen 
was los ist und allen bevorsteht, wie bisher oder mir meine Energie, restliche Lebendzeit und 
damit zusammenhängender Arbeit und Nerven mir erspare und lieber mich geistig-sexuell 
vergnüge und der Menschheit bei ihrem Untergang zusehe, mich damit abfinden und loslasse. 
Über diesen Exit Plan habe ich mich natürlich sehr gefreut, und gefällt mir viel besser als über 
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den Exit Plan mit dem Tag des Zorns der Racheengel der Todesengel. Meine Gelassenheit 
wurde mir dadurch auch zurückgegeben. Auch wenn die Menschheit mit hoher 
Wahrscheinlichkeit Ersticken wird, wird eine und zwar meine göttliche Menschheit ihren Platz 
einnehmen und mit einem Schlag sind alle MISSSTÄNDE völlig behoben. Effizienz durch 
kreative Zerstörung auf freiwilliger Basis. Gott ist einfach Gottgenial. Alle bekommen das was 
sie wollen. Die Menschheit mit ihren über 99,99 % Unmenschen erhalten ihren Untergang und 
Ausgleich der Gerechtigkeit in aller Ewigkeit und meine Kinder werden mit den von Gott 
ausgesuchten und ausgewählten menschlichen Kindern die neue göttliche Menschheit 
hervorbringen. Ich (meine Gene,) werde dann ab der zweiten Generation in jedem göttlichen 
Menschen sein. Die neue göttliche Menschheit wird kein Geld mehr haben (brauchen), alles 
wird geteilt, alle werden naturverbunden und gottgläubig sein und ihr göttliches Potential zur 
vollen Entfaltung bringen. 

Ich segne die Menschheit und wünsche ihr ihr Überleben, aber ihre Endzeit ist da und 
Möglichkeiten zum Überleben sind von Gott dem Allmächtigen begrenzt. 

Wirst case ist nun: die Wiederbesiedlung der Erde mit göttlichen Menschen nach dem 
Untergang der Geisteskranken. Also für mich ist es jetzt viel einfacher loszulassen und zu 
lächeln, dank Gott und mir vorzustellen wie die Totschweiger, die Drohnenmordbeteiligten, 
die Killerkommandosoldaten, die Folterknechte, die Halsabschneiderbanker  die 
Pharmaverbrecher und all die anderen ihr Fett von der ausgleichenden Gerechtigkeit 
abbekommen werden. 

Ein Besinnungstag war nicht notwendig da die zweite göttliche Erleuchtung und Öffnung 
meines dritten Auges und der neue göttliche Exit Plan mit der Wiederbesiedlung haben ihn 
nicht notwendig gemacht. 

Meinen masterplan lege ich jetzt auf Eis. Perlen vor die Säue werfen, werde ich mir jetzt 
sparen. Wenn die Menschheit auf ihren Friedensstifter und Retter verzichten will, dann kann 
ich ihr auch nicht helfen. Einen geisteskranken Todeswilligen kann ich auch nicht retten, bin 
kein Psychiater. Ich habe mit über 700 Seiten Schriftverkehr alles in meinem 
Möglichkeitsbereich zu tun, irgendwann MUSS ich mir eingestehen, wenn jemand nicht will, 
dann will er nicht und es macht keinen Sinn einen unwilligen ewig umstimmen wollen. 

 

DAS WAR ES VON MIR! 
Dieser offene Brief war und ist somit mein letzter Versuch und stellt auch meinen letzten 
Versuch der Rettung der Menschheit und der Weltfriedensstiftung dar. Ihr habt frei euch dazu 
entschieden OHNE meine Hilfe auskommen zu wollen und nehmt der Menschheit ihr größte 
bestehende CHANCE zu überleben. IHR HOCHVERRÄTER DER MENSCHHEIT UND 
DES FRIEDENS IND VON GOTT. AMEN. 

Ich wünsche euch TOTSCHWEIGERN, dass was ihr erhalten werdet & Frieden. 

Alles Liebe ihr totgeweihten, geisteskranken UNGLÄUBIGE. 
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Lächelnd verabschiede ich mich aus dem friedliebenden Widerstand, Ihr göttlicher Klaus, der 
Vorfahre & Neubegründer der neuen göttlichen Menschen, ich DANKE für euren freiwilligen 
Abgang in die Ewigkeit, alles Liebe und ich habe euch vergeben. 

Irgendwann wird Gott mir das Datum des Allerletzten Ultimatums, welches der große 
Erstickungstodestag der Menschheit sein wird, mitteilen, den ich dann mitteilen werde und die 
große Panik und das Morden der Führer und letzten Totschweiger auslösen wird. Und bitte 
glauben Sie mir nichts, das wäre ja lächerlich jemanden zu glauben der nicht ernst zu nehmen 
ist, immer wirres Zeug schreibt und sicher einen notorischen Anfall hat und völlig phantastisch 
fantasiert und glaubt Kontakt mit Gott gehabt zu haben. Nein nicht mit dem Gott des Zufalls, 
mit dem Gott den es gar nicht gibt fragen Sie doch lieber alle Ungläubigen die geschlossen 
wissen und völlig davon überzeugt sind, dass Gott der größte Irrtum der 
Menschheitsgeschichte war & ist. 

Für mich hat jetzt die Zeit angefangen mit der Menschheit abzuschließen und loszulassen. Es 
macht auch nicht mehr Sinn irgendwelche Blogbeiträge zu schreiben, wenn der Untergang zu 
99,99 % ins Haus steht. Ich muss jetzt auch diese Realität akzeptieren. Aber ich kann mich 
damit anfreunden, zu wissen, dass ich wenn eh alle sterben keinerlei Missstände mehr beheben 
muss. Ich konzentriere mich jetzt auf das neue System für meine göttlichen Menschen und 
freue mich sehr auf meine Hochzeit am 24.12.22. In Zukunft, falls ich mich mal erinnern mag, 
werde ich über die alte ausgestorbene Menschheit nur den Kopf schütteln und wieder die 
Erinnerung beiseiteschieben. Und ja, meinen CIA Kopfschuss werde ich erhalten nur dann ist 
es mit allergrößter Wahrscheinlichkeit eh schon viel zu spät, auch wenn alle Ungläubigen zum 
Glauben finden, ist dann die Zeit zu kurz, da sie jahrelang nicht genutzt wurde, um den 
Weltfrieden herzustellen. Das Auslöschen verantworten in erster Linie die Hochverräter 
Gottes, des Friedens und der Menschheit nämlich gierige ungläubige Geisteskranke, die 
Totschweiger. Schöne Ewigkeit & schönes Ersticken, ihr göttlicher Klaus 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


